



Musikalischer Start ins Jubiläumsjahr



Das KGW feiert 2022 das 50-jährige Bestehen seines Gymnasiums. Die lange Reihe an geplanten Veranstaltungen wurde nun mit einem kleinen geistlichen Konzert in der Kirche St. Stephanus eröffnet, bei dem nach der langen Pause während der Pandemie endlich wieder die Stimmen und Instrumente der Schülerinnen und Schüler zu hören waren. Für die Chöre der Klassen 5, 6 und 7 war das Konzert aufgrund der Beschränkungen der erste Auftritt am KGW, aber auch den älteren Schülerinnen und Schülern war die Freude anzumerken, endlich wieder vor Publikum singen zu können.

Bei diesem Konzert kam auch erstmals das neue Jubiläumslogo zum Einsatz, das extra für die geplante Veranstaltungsreihe zum 50-jährigen Bestehen des KGW erstellt wurde. Dazu wurde unter der Schülerschaft bereits im Dezember ein **Logo-Wettbewerb** durchgeführt. Das Sieger-Logo von Charlotte Miklosch aus Klasse 7b, das mit seinem gelungenen Design auch die drei Profile des KGW schön widerspiegelt, wird ab sofort alle Ankündigungen zum Jubiläumsjahr kennzeichnen.

Ehemaliger Schüler spielt fürs KGW

In den letzten 50 Jahren haben so manche Talente das Kopernikus-Gymnasium verlassen. So auch **Elias Opferkuch**, ein ehemaliger Schüler des KGW, der derzeit Klavier bei Prof. Konrad Elser an der Musikhochschule Lübeck studiert. Zur Feier des Jubiläums gibt Opferkuch einen **Klavierabend**, bei dem er sein neues Soloprogramm präsentieren wird. Mit diesem schlägt er eine kontrastreiche Brücke zwischen den Epochen. So werden unter anderem Werke von Bach, Mozart und Prokofiev zu hören sein. Höhepunkt des Konzertabends sind die Symphonischen Etüden von Robert Schumann, die zu den bedeutendsten Klavierwerken der Romantik zählen.

Das Konzert findet am Samstag, **12. März**, um 19.30 Uhr im KUBAA statt, Einlass ist ab 19 Uhr möglich. Es gilt die 2 G-Regel und Maskenpflicht. Da die Besucherzahl momentan pandemiebedingt begrenzt ist, ist eine vorherige Anmeldung bis 7. März unter kgw@kgw.schule.bwl.de erforderlich.

50 Jahre KGW

Für das **Jubiläumsjahr** sind bereits weitere Veranstaltungen geplant:

Wer wissen will, was neben Elias Opferkuch aus anderen ehemaligen Schülerinnen und Schülern des Kopernikus-Gymnasiums geworden ist, kann auf der Homepage des KGW in Kürze einen **virtuellen Raum** besuchen. An verschiedenen Stellen findet man hier vielfältige Lebenszeichen und Grußworte von Ehemaligen der letzten Jahrzehnte.

Am Mittwoch, **25. Mai**, findet von 14 bis 18 Uhr ein **Schulfest** auf dem KGW-Gelände statt. Neben Auftritten der musikalischen Ensembles des Kopernikus-Gymnasiums sind auch besondere Jubiläums-Aktionen geplant. So soll es unter anderem eine Ausstellung zu Abi-T-shirts und Abizeitungen aller Jahrgänge des KGW geben. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt.

Am Ende des Schuljahres werden die Unterstufen-Klassen wieder einmal in die Rolle von Musical-Darstellern schlüpfen. Am Donnerstag, **21. Juli**, und Freitag, **22. Juli**, finden die **Musical-Aufführungen** jeweils um 19 Uhr in der Limeshalle in Hüttlingen statt. Karten gibt es schon im Vorfeld auf dem Sekretariat oder an der Abendkasse.

